

# 令和5年度 スーパーサイエンスハイスクール 科学研究・3年生課題探究発表会

7月20日（木）、理科部の生徒が取り組んできた科学研究と3年生がSS探究として授業で取り組んできた課題探究の発表会をシーハットおおむら メインアリーナで開催しました。

午前中は口頭発表を、午後からはポスター発表を行いました。

校外からは、運営指導委員の先生方や他校の県立学校の先生方、3年生の保護者、大村市役所や西海みずき信用組合、大村市内の中学生とその保護者、総勢 約80名以上の参加を頂きました。

午前の口頭発表では、普通科文系、普通科理系、数理探究科、理科部から一班ずつが発表を行いました。どの班の発表も、運営指導委員の先生方からお褒めの言葉を頂くとともに、今後の進展に期待を寄せていただきました。

午前中のポスター発表では、理科部の生徒は約2年半かけて取り組んできた成果を、一般生徒はSS探究で約1年半かけて取り組んできた成果を下級生や外部の方々へ自信をもって堂々と発表していました。

昨年度よりも研究レベルが上がっているとのコメントもいただくことができました。全校生徒が一堂に会し、外部から多くの来場者をお招きしての開催が実現でき、発表した3年生や参観した1、2年生にとって大変貴重な1日になりました。

